

Gudrun Melicchio

Detlef Bellinger

Heimfürsprecher Scharnhorst Residenz Hameln

Tätigkeitsbericht der Heimfürsprecher vom 01.01.2025 – 31.08.2025

Die Zusammenarbeit mit Herrn Peters erfolgte zu jeder Zeit auf einer professionellen und vertrauensvollen Basis.

Im Bereich PDL erfolgte zum 01.06.2025 ein Wechsel.

Die neue PDL Daniel Pepe Nutt lernte ich im Rahmen der Vorstellung der aktuellen Pflegesatz Berechnungen kennen. Ich wünsche ihm einen guten Start und gutes Gelingen.

Im laufenden Jahr fanden weiterhin regelmäßige monatliche Besprechungen statt.

Der elementare Fokus bei Herrn Peters lag weiterhin auf der Beschaffung von qualifiziertem und motiviertem Personal. Weiterhin liegt ihm die Fort- und Weiterbildung der vorhandenen Mitarbeiter am Herzen.

Meiner Einladung der BewohnerInnen zum „runden Tisch“ folgten im Schnitt 5–10 BewohnerInnen.

Es konnten wieder aktuelle Probleme im gemeinsamen Miteinander vorgebracht, besprochen und gelöst werden.

Ich nahm an Veranstaltungen teil, besuchte die Wohnbereiche, kam mit Mitarbeitern ins Gespräch und probierte wiederkehrend das Mittagessen.

Die Pflegesatz-Berechnungen stellten in diesem Jahr für die Bewohner einen immensen Preissprung dar durch die gesetzlich beschlossenen Gehaltserhöhungen für die Pflegekräfte (gut und sinnvoll). Diese Kosten 1:1 an die Kunden weiterzugeben halte ich politisch für bedenkenswert. Ich stimmte den Berechnungen allerdings zu.

Unsere Bestellungen laufen zum 31.08.2025 aus.

Gerne stelle ich mich für eine neue Amtszeit zur Verfügung.

Herr Detlef Bellinger, der gemeinsam mit mir als Heimfürsprecher eingesetzt ist, konnte aus gesundheitlichen Gründen leider nicht mehr so aktiv an Besprechungen und Veranstaltungen teilnehmen.

Auetal, 31.08.2025



Gudrun Melicchio

Heimfürsprecherin